
（様式第４号） 第３回武石地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 武石地域協議会

２ 日 時 平成２７年６月１７日 午後７時００分から午後９時００分まで

３ 会 場 武石地域自治センター２階 第１会議室

４ 出 席 者 清住洋子会長、竹内利通副会長、新井敦子委員、新井德委員、小松邦雄委員、

柿嶌勲委員、北澤美恵子委員、児玉卓文委員、小林裕美委員、斎藤勇一委員、

桜井久美子委員、下村利枝子委員、中嶋三津子委員、成田英雄委員、橋詰和夫委員、

廣川光子委員、伏見貴昭委員、柳沢裕子委員

【欠席委員２名】

５ 市側出席者 渋沢地域自治センター長、雨宮地域振興課長、柳沢市民サービス課長

依田産業建設課長、竹花丸子･武石上下水道課長、清住武石教育事務所長

大平地域政策係長、児玉地域担当職員、青井統括主査

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成 27年 8月 20日
協 議 事 項 等

１ 開 会（竹内 副会長）

２ 地域協議会長あいさつ

（清住会長）カタツムリの手の体操をして雰囲気を和らげウォーミングアップ。

３ 武石地域自治センター長あいさつ

（渋沢 センター長） 6月 15日から、６月定例議会が始まった。武石地域に関する一般質問はなし。
庁内パソコンにウィルスが感染した。現在のところ情報の外部流出は確認されていない。パソ

コンを通じて庁外とのやりとりはできない。FAX 等を使用してのやりとりとなり、御不便を
おかけするが、ご理解をお願いしたい。

４ 報告事項

（１）合併 10周年記念事業について （雨宮 地域振興課長 説明）【資料 １】

（２）信州上田さなだ六文銭プレミアム商品券について （依田 産業建設課長 説明）【資料 ２】

（３）住宅リフォーム補助について （依田 産業建設課長 説明）【資料 ３】

【質疑・意見等】

・ なし

５ 協議事項

（１）専門部会の開催（事務局説明）

・武石地域経営会議設立に向けた調査研究部会 （会場：２階 第１会議室）

・武石地域全域公園化構想推進部会 （会場：１階 応接室）

・活発な地域づくり部会～おらほの武石づくり～ （会場：２階 第２会議室）

（２）専門部会からの報告 ＜８:３０～＞

①武石地域経営会議設立に向けた調査研究部会

（部会長） 先行した川西地域の準備会会則をもとに変更点を再度確認した。

武石準備会の会員構成について検討した。全自治会長 18 人と全地域協議会委員 18 人で構



成する。そのほかの団体、個人も委員に就任できることとした。自治会長はじめ自治会役員に

は十分承知しておいてもらう必要がある。秋の農繁期の前あたりに自治会役員に集まってもら

い、説明会を開く必要がある。

【質疑・意見等】

・ なし

②武石地域全域公園化構想推進部会

（部会長） ５月開催した余里の花桃にあわせ試行したオープンガーデンについて、来年度以後は実施

エリア、軒数を増やしていく。

6月 1日から「私のお気に入りの風景」写真を募集しており、11 月の武石文化祭で発表して

いきたい。いまのところ問い合わせはない。丸子テレビや広報などで PR していく。自治会で

も PR してもらう。委員と職員は一人一点は出してほしい。

他に、武石公園の駐車場、トイレの整備を行うこと、武石の各所に詩の碑を建てること、地

域ごとに高台などへ東屋を立て全域を眺望できる場所を探すこと、小山の松を伐採し、桜の木

を植栽するといったことを協議した。

武石川の岩盤利用について、中島の白山神社、依田窪南部中学の付近など岩盤がきれいなと

ころが武石には多い。整備して公園化構想に役立てたい。

【質疑・意見等】

・ なし

③活発な地域づくり部会～おらほの武石づくり～

（部会長） 武石来た方の座談会にあたって人選のためにアンケートを出すことを決めた。協議会委員

の皆さんにも協力いただくかもしれない。

（委員） 武石風土つなぎ隊も協力した。協力隊では東京などから来た人の援助も行いたいとも考えて

いる。

【質疑・意見等】

・ なし

６ その他

（１）次回以降の会議日程について（事務局 説明）

第４回協議会 ７月１５日（ 水 ）午後 7時 00分 ～ 9時 00分
第 5回の日程については、第４回時に再度確認する。

（２）その他

合併 10 周年記念事業として、別冊 KURA 上田版を製作する。

７ 閉 会（竹内 副会長）


